

# Kindermesse am Tag unseres Kirtages 2016

P. Paul zelebrierte am 26. Juni 2016 unsere Kindermesse. Unterstützt von Lena wurde das Thema gut und böse anhand von Verkehrszeichen bildhaft dargestellt.



Joram unser Kirchenesel begrüßte die Kinder. Im Zuge der Predigt sollten die Kinder Bilder, auf denen Kinder, die kollegial und nett miteinander umgingen und Bilder, wo Kinder streiten oder sich gar schlagen also zu unterlassende Angewohnheiten zeigten, zwei Tafeln zuordnen. Positive Eigenschaften auf die Tafel „Folge mir“ und negative Eigenschaften auf die Tafel „Umleitung“. Mit Hilfe der Eltern wurden beide Tafeln bestückt.

Mit modernen Liedern begleitet von Lena und Gabriel auf der Gitarre, wurde die Messe zu



einem schönen Gemeinschaftserlebnis am Ende des Arbeitsjahres.



Danke an Alle, die im Laufe des Jahres für die Vorbereitung und Durchführung unserer Kindermessen Sorge getragen haben.